



La Escuela Municipal de Danza Contemporánea de Torreón, convoca a todos los jóvenes de 14 a 21 años que deseen ser bailarines profesionales, a integrarse al Taller Propedéutico en Técnicas de Danza Contemporánea que dará inicio el martes 3 de febrero de 16:30 a 18:00 de la tarde y frecuencia diaria.

De carácter introductorio a las técnicas de danza contemporánea y preparatorio al examen de admisión para el ciclo escolar 2015-2016 a efectuarse la primer semana de junio para ingresar formalmente a esta facultad de danza, el taller propedéutico oferta los principios básicos del movimiento técnico que le servirán para la ejecución correcta de la danza y reafirmar el conocimiento del cuerpo como una unidad física, sensorial, afectiva e intelectual.

La ESDACONT, después de nueve semestres de estudio certifica a quienes hayan cumplido con el total de créditos y tener terminada su preparatoria, -vía Secretaría de Cultura-, a los alumnos con el título de Licenciado bailarín ejecutante en danza contemporánea. Todos ellos serán lo suficientemente solventes para el desempeño y ejercicio de la danza y poseerán una cultura tanto técnica, como histórica y sensible.

Paralelamente a la Licenciatura, se ofertan, por el momento, los siguientes talleres.

- **Toma conciencia de tu cuerpo** / Taller dirigido a niños y niñas de 6 a 12 años, de características motrices, auditivas, lúdicas y creativas. Turno vespertino de 4:00 a 5:15.
- **Yoga** / Un espacio para todos. Turno matutino de 9:00 a 10:15
- **Desarticúlate** / Danza contemporánea para todos...de 7 a 8 de la noche